

## Mahasiswi KKN 58 Ikut Serta Dalam Acara Pengajian Ibu-Ibu di Alue Majron



Mahasiswi KKN 58 Ikut Serta Dalam Acara Pengajian Ibu-Ibu di Alue Majron

**UNIMALNEWS | Lhoksukon** -Mahasiswa KKN-PPM Universitas Malikussaleh kelompok 58 melaksanakan kegiatan keagamaan melalui program pengajian bersama ibu-ibu warga Gampong Alue Majron, Kecamatan Syamtalira Bayu, Kabupaten Aceh Utara.

Ute Panerangan Harahap mengatakan, program ini diadakan secara rutin setiap minggunya pada hari Sabtu pukul 20.00 – 22.00 WIB di Meunasah Gampong Alue Majron.

Program yang dilaksanakan ini bertujuan untuk meningkatkan Pengetahuan warga dan juga Mahasiswa dalam hal Ilmu Agama Islam dan juga sebagai sarana pengenalan serta menjalin tali silaturahmi antar warga desa.

“Pengajian ini dipimpin oleh seorang Ustadz (Tengku) Syamsul Kamal yang juga merupakan salah satu tokoh agama di Desa Alue Majron. Metode Pengajaran yang dilakukan berupa Ceramah, dengan cara mengkaji Ayat Al Quran dan juga kitab yang membahas mengenai Ilmu Keagamaan,” katanya.

Pada kesempatan kali ini adapun Materi yang disampaikan yaitu mengenai Adab-Adab dalam Islam, seperti Adab Makan, Adab Bertamu, dan juga Adab sebagai penerima tamu.

“Apabila dalam keadaan bertamu sebaiknya kita memberi salam hanya tiga kali saja, apabila kita belum dipersilahkan memasuki rumah, maka jangan langsung masuk kerumah, dan jangan lupa untuk menjaga Tingkah Laku dan Sopan Santun” ujar Tengku Syamsul Kamal.

Tengku Syamsul mengatakan bahwa program pengajian ini sangatlah bermanfaat untuk warga, khususnya ibu-ibu dalam meningkatkan pengetahuan dan pengalaman dalam hal ilmu agama.

Seperti yang dikatakan oleh Dosen Pembimbing Lapangan (DPL) Kelompok 58, Edy Yusuf, MEng bahwasanya kita sebagai tamu harus menjaga Perilaku, agar tidak menyinggung perasaan orang lain disekitar kita.

Dengan adanya program ini, diharapkan warga sekitar mampu meningkatkan keimanan dan ketakwaan terhadap Allah SWT. Dan menjauhi segala perbuatan yang tidak terpuji.

Kelompok KKN-PPM 58 terdiri dari 15 mahasiswa, 5 laki-laki dan 10 perempuan. Kelompok ini diketuai oleh Ute Panerangan Harahap, Wakil Ketua Ismuhardi, Sekretaris Eva Widya Cahyaningtyas, Bendahara Fitria Ayunita, Bidang Informasi dan Komunikasi Rizky Fadillah Saragih, Siti Sarah, dan Selvi Nurjanah.

Dan juga rekan kami lainnya yakni Al Husairy, Fery Adriansyah, Ariansyah Harahap, Nafa Liziani, Nurul Funna, Alyssa Putri, Hajjah Tunnur Amelia, Nurjanidah.[tmi]

**Tanggal:** 15 November 2022

**Post by:** [Tami](#)

**Kategori:** [News](#),

**Tags:** [Unimal](#), [KKN](#),